

## Realizan exhibición a ciega de ajedrez UASD-Barahona

19 de octubre 2014



---

El destacado Maestro del juego ciencia en la Provincia de Barahona, Still Pérez Guzmán, hizo gala de sus facultades mentales al ofrecer una simultánea cron motivo del 476 aniversario de la Universidad más vieja del mundo.

La actividad científica cultural se inscribe dentro del programa que desarrolla la Unidad de Extensión del Centro-Barahona, la cual ha sido apoyada por bachilleres y los diferentes sectores de la región Enriquillo.

El Maestro Octavio Feliz Vidal dijo que el ajedrez es una ciencia que contribuye al pensamiento lógico para aquellos que los practican cotidianamente, por lo que es interés de la Unidad de Extensión coordinar con los profesores de deportes de este maravilloso juego, que cumple con los requisitos científicos, sea introducido como materia obligatoria en el próximo semestre académico.

Feliz Vidal agradeció el gesto altruista de la Asociación de Barahona por la entrega de varios juegos a los bachilleres con el objetivo de que masifiquen ese deporte en sus comunidades.

---